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●WEB＆グラフィックデザイナー
●宿泊業●パソコンのサポート
●スキー大会の運営補助
　（エントリーシステムから式典運営）
●村内宿泊施設のテレワークサポート
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な
現
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仕
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hakuba.tagayasu.com

白馬の自然・
住環境を守ります！
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白馬村議会議員選挙立候補者

白馬の景観保全と住み良い村作り
宿泊税を凍結！　先ずは宿泊・飲食店等へのコロナ対策支援！
「白馬ゼロカーボンシティ宣言」の具体化と推進
小中高・教育環境の向上と子育て支援
高齢者・子どもたち・旅行者の「足」となる「効率的」な公共バスの運行
ネット通信環境の拡充でUターン・Iターンの雇用促進
スポーツとアートを活かした村づくり

さらに詳しい履歴や提言・想いを
知りたい方は、HPをご覧ください。

長年多くのイ
ベントを手伝っ

てきました。

これからも！ 楽
しいイベントを

作ろう！



今！変えな
いと

いつ変える
！？

白馬の明日
と未来を創

ろう。
できない理

由を並べる
な！

できる方法
を考えよう

！

想像力、対話力、共感力と優しさで
硬直した組織を変えます！ 尾川耕

お が わ こ う

1968年大阪生まれ52歳。
白馬に移住して25年（新田の古民家でデザイン業と宿泊業を営む）。
白馬生まれの妻、中3になる息子・娘はこの春大学進学で上京。4人家族。

1980年代（10代）　サイクリング少年・ツールドフランス出場を夢見る。
1990年代（20代）　大学エコ系サークルの全国ネットワーク作りに参加。
2007年から「白馬新ゴミ処理施設を考える連絡協議会」で活躍。反対運動
だけでは、ゴミ問題は解決しないとの思いから「白馬あ～す隊」に参画。
2011年　福島原発事故により、避難した家族をサポート。

住まない投機目的のような物件も増えてきています。条例
の整備と適正運用をしてほしい。乱開発は近隣の人々の
景観・除雪などのトラブルのもとです。地域住民と共に「ビ
ジョン」をもった開発に！

当時の岩岳の
MTB大会ポスター

白馬村議会議員
選挙立候補者

優しさと行動力！

乱開発を止めて！
case2

子どもだけで安心して遊べる公園や図書館、アクティブスポーツ（スケ
ボ、フリークライミング、BMXなど）が出来る室内施設ができれば、地
元の子どもだけでなく、観光・合宿などの魅力アップになるのでは？
「一流」と出会える機会を増やしてほしい。

子どもたちに夢を！
case1

コロナ禍の
中、白馬中

インターネ
ット授業に

伴い

家庭でのP
Cトラブルに

備え「お助け
隊」を結成。

国立大阪教育大学在学中から日本初本格的MTBレースを企画
運営しMTB界を牽引。そして岩岳をMTBのメッカにした！

伊藤まゆみ(白馬村議)、尾川万里(妻：元白馬高・日大スキー部)、金井明伸(47スノーボードスクール校長)、黒岩博志(どんぐり)、
高田愛史(メキシカン食堂タコタコ)、中澤小百合(MHS Hiphop Dance School代表)、奈良安晃(名鉄)、渡辺義子(あーす隊代表)、籐公晴(青森
大学 SDGs研究センター長)、星野智子(SDGs市民社会ネットワーク、SUSPON副代表)、八木聡(元大町市議)など。

応援しています。

歩きまわっ
て

こんな意見
を聞きまし

た。

一例をご紹
介！

※全て紹介
できないの

が残念～

頒布責任者　黒岩博志・白馬村北城 9464-321　印刷者　山猫屋・大町市常盤 6017


